

Benefizkonzert mit Picobella

Das Konzert des Blockflötenorchesters Picobella in der Ettlinger Johanneskirche am 07.02.2015 bot ein vielfältiges und abwechslungsreiches Programm:

7. Februar 2015 Johanneskirche Ettlingen

Programm



www.picobella.net

www.freundschaftsbruecke-nicaragua.de



Das schöne Konzert hat die Zuhörer begeistert und sicher davon überzeugt, dass die Blockflöte nicht das „Anfänger-Instrument“ ist, an das man sich vielleicht aus seiner Grundschulzeit erinnern mag. Obwohl die Kirche leider nur zur Hälfte besetzt war, kann sich die Freundschaftsbrücke Nicaragua über großzügige Spenden der Zuhörer von **515 €** freuen. **Vielen Dank - an Picobella,**
- an die Johannes-Kirchengemeinde Ettlingen